

Fisheries and Oceans Canada / Pêches et Océans Canada
ADDENDUM THREE / ADDENDUM TROIS
February 14, 2019 / 14 février 2019

F5211-190019

**Placing, Lifting/Removal, Maintaining and the Servicing of Buoys in Rainy Lake, Ontario /
Installation, levage/enlèvement, maintien en place et entretien de bouées au lac à la Pluie, en
Ontario**

Question: 4

I believe part of CCG Buoy maintenance is scheduled (3, 5 year) cyclic inspection and replacement of buoys and moorings. I don't see any reference specifically to this in this scope of work so I presume that it is not part of this tender?

Response: 4

Correct CCG staff at the Kenora base do all mooring verifications on Rainy Lake. The Contractor only verifies, reposition and places new buoys if found missing.

Question :4

Je crois que les travaux d'entretien des bouées de la GCC comprennent une inspection cyclique des bouées et des ancrages (3 et 5 ans) et leur remplacement. Je ne vois aucune mention de ces travaux précis dans la portée des travaux. Ai-je raison de présumer que ces travaux ne sont pas visés par cet appel d'offres?

Réponse : 4

Vous avez raison. C'est le personnel de la GCC à la base de Kenora qui vérifie tous les ancrages dans le lac à la Pluie. L'entrepreneur ne fait que vérifier et repositionner les bouées, et remplacer les bouées manquantes.